

Ciudad de México, 22 de marzo de 2024
Boletín 44/24

ES EL MOMENTO DEL ORGULLO DE IZTAPALAPA DE TENER UNA JEFA DE GOBIERNO QUE VA A TRANSFORMAR LA CIUDAD DE MÉXICO: CLARA BRUGADA

- Sostuvo una asamblea informativa con vecinas y vecinos de la unidad habitacional Ermita Zaragoza
- Advirtió que irán personas a querer comprar el voto, pero los convocó a que el 2 de junio vuelvan a hacer historia y arrasen en las urnas

“Yo soy de acá, y hoy hay la posibilidad histórica de gobernar la Ciudad de México, así que yo vengo a pedirles a la Ermita Zaragoza, a las colonias de alrededor, de este gran distrito, que saquemos la casta por Iztapalapa, que el 2 de junio nos movilizemos con toda la familia, con todos los amigos; pero algo más: todos ustedes tienen familiares, amigos, compañeros, en otras partes de la ciudad, ¿o no?, conocen a mucha gente, porque Iztapalapa es la bolsa económica de toda la ciudad”, arengó Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno por la Coalición Sigamos Haciendo Historia, a los vecinos reunidos en el domo de la unidad habitacional Ermita Zaragoza.

Desde la asamblea informativa en Iztapalapa, la alcaldía que gobernó hasta hace poco, Brugada advirtió que irán personas a querer comprar el voto, pero los convocó a que el 2 de junio vuelvan a hacer historia y arrasen en las urnas para ganar la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, la Presidencia de la República, la alcaldía y las diputaciones locales y federales.

Ante la multitud que se dio cita, enlistó todo lo logrado, en el tema de luminarias, recuperación del espacio público, reconstrucción de viviendas, el inicio de una preparatoria y una Utopía en el CETRAM. Además, se comprometió a terminar con la recuperación del centro de transferencia, señalando que “esta gran zona va a tener Utopías, preparatorias y servicios públicos de calidad”.

La candidata llamó a todos los vecinos de la unidad Ermita Zaragoza y aledañas, a movilizarse con toda su familia, con amigos y compañeros de otras partes de la ciudad para que les digan cómo ha cambiado Iztapalapa y lo que va a hacer por la ciudad al gobernar la capital del país.

“Entonces es el momento que ustedes hablen con los demás, que les digan cómo

hemos cambiado a acá y qué vamos a hacer en la ciudad, que es una ciudad que la vamos a mejorar, que vamos a construir Cablebús, Metrobús, que vamos a tener en la gran Ciudad de México proyectos de educación, de inversión, y vamos a construir 100 hermosas Utopías en toda la capital”, resaltó.

“¿Quiénes van a ser los mejores embajadores de aquí, para la ciudad? Ustedes; son los mejores embajadores porque me conocen, porque saben que lo que digo, lo hacemos, porque soy una mujer que lleva 40 años luchando a favor de esta ciudad, desde aquí, desde Iztapalapa, y me conocen como la palma de su mano. Así que es el momento del orgullo de Iztapalapa y tener una jefa de Gobierno que va a transformar esta Ciudad de México”, aseguró.

Clara Brugada finalizó conminando a la población a ir “juntos Iztapalapa, a ganar la Ciudad de México, vamos con todo, que salga el orgullo de Iztapalapa y que el 2 de junio llenemos de votos las urnas, y ganemos nuevamente esta ciudad. ¡Viva Iztapalapa libre!”.

—oo00oo—